



**Nombre de alumnos: Zurisadai
González Pérez**

**Nombre del profesor: Bayron Uidals
Camposeco**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Psicopatología II

Grado: 7

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 15 de octubre de 2020

ANOREXIA NERVIOSA

La anorexia nerviosa es un trastorno alimenticio es caracterizado por un incesante esfuerzo por adelgazar, sin embargo hoy en día en mi contexto actual veo cómo este trastorno se ha desarrollado a gran medida, y son más con las personas adolescentes que se sitúa este tipo de enfermedad, por lo cual es grave porque tiende a no alimentarse de forma correcta, se da más en las mujeres que en hombres por lo tanto a lo que procede que tengan antecedentes de depresión, ansiedad o un trastorno obsesivo.

La persona con Anorexia nerviosa tiende a limitarse a una cantidad de comida que ingiere, por lo tanto tiende a pugarse, lo que comúnmente hacen es ir al baño para provocarse el vomito, o también, lo que suelen utilizar son laxantes, en ocasiones la persona con dicha enfermedad suele hacer ejercicio en exceso para que ellas se vean, delgadas o tengan una percepción distorsionada de su imagen corporal. Los factores que intervienen en este trastorno alimenticio son factores, genéticos biológicos, factores de la personalidad.

Cuando suelen comer, cualquier tipo de comida, aunque sea lo más mínimo, suelen ver mucha comida, por lo tanto se quedan viendo fijamente su alimento, y tienen la mentalidad, de que todo eso van a ingerirse, que es mucho, las calorías que comerán es mucho para su cuerpo, lo que hacen nada más picotear o pueden comer una porción mínima, pero enseguida lo vomitan, este enfermedad sin duda es muy grave porque ponen en riesgo su salud, pueden llegar a morir.

Se da el caso que no quieren seguir engordando y para estas personas es muy preocupante, porque aún así están delgadas, quieren verse más delgadas aún. Las causas que provocan dicha enfermedad pueden ser la negación de no tener un buen cuerpo. .

Sigmund Freud (1905), Menciona en la etapa fálica o pequeña pubertad (4-5)

- organizada en torno a la manipulación de los órganos genitales

- Masturbación e impulsos de conocimiento y curiosidad intelectual
- Descubrimiento de las diferencias anatómicas sexuales
- Descubrimiento del Yo y comienzo del narcisismo
- El principio del placer se subordina al principio de realidad
- Aparición del “complejo de Edipo” (amorosidad-hostilidad a los padres)

De acuerdo con lo que nos dice Freud en la parte anterior cabe mencionar cómo se va desarrollando la etapa fálica, una adolescente con Anorexia Nerviosa en el contexto más amplio de la problemática de la relación del adolescente con su cuerpo y en la reactivación del conflicto del Edipo es la que conlleva las rápidas transformaciones de la pubertad. Por ello Sigmund Freud nos menciona en lo anterior en la relación del adolescente con su cuerpo es el elemento más significativo para el desarrollo.

Los cambios que surgen después de la etapa fálica, se viene otra etapa llamada periodo de latencia (6-10 años)

- Articulación del complejo de Edipo
- Aparición de la pubertad
- Constituye una barrera contra el incesto por el desplazamiento amoroso a los padres del sexo opuesto.

Por lo tanto los cambios empiezan a surgir, eso hace que proceda en la adolescencia, como son cambios físicos, empieza un desarrollo como tal, no pueden realizarse cambios de una joven modelo, esto puede pasar también que durante su niñez tenía puras muñecas llamadas Barbies, con cuerpos extremadamente delgados, por ello sienten el deseo de tener el mismo cuerpo, en ellos se hace énfasis del descubrimiento del yo y comienzo del narcisismo, al no tener un cuerpo ideal tiende a frustrarse en gran medida los mecanismos de defensa para este tipo de comportamiento son la negación de todo placer pulsiónal, y en intelectualismo, la sublimación de la pulsión líbido. Si se frustra se vuelve violenta.

Consideró que si una de las etapas del desarrollo Psicosexual de Freud, como lo mencionó en lo anterior si no se logra a desarrollar bien, tiende que el sujeto pueda padecer algún tipo de enfermedad como en este caso la persona adolescente con anorexia nerviosa es posible que se quedó en una etapa inconclusa, o bien puede que en ese tiempo pudo a ver desarrollo mecanismos de defensa para tener el tipo de enfermedad tratando de lastimarse y no entenderlo.

Así mismo cabe mencionar que Freud decía que la personalidad se desarrolla a través de una serie de etapas críticas durante los primeros años de vida. Y si se logra resolver los conflictos que atravesamos en ellas, podemos evitar problemas psicológicos más adelante. Pero si no lo hacemos, nos quedamos “estacionados” en una de ellas y quizás, los sentimientos de temor los acompañen hasta la edad adulta.

Es muy complicado que entienda al principio, porque eso mismo hace que se acostumbren la mente, mientras el cuerpo se va desgastado, y van acabando con su propia vida, sus mismas condiciones si esta enfermedad no se detecta a tiempo pueda que la paciente al llegar a un extremo que se vean hasta las señas de sus huesos llegan a internarlo o como bien pueden entubarlo, esto procede de antecedentes que puedan a ver sufrido durante su desarrollo o como bien no hallan desarrollado bien las etapas que menciono. Por lo tanto pueden optar mecanismos de defensa. Es necesario que se atienda a tiempo dicha enfermedad, porque la Anorexia Nerviosa es un trastorno alimenticio grave.

Concluyendo con la Anorexia Nerviosa que es caracterizado por un trastorno alimenticio, lo que hoy en día se sitúa en los adolescentes no deberían de optar este tipo de enfermedad, pero como bien he visto que no es nada fácil porque existen diversos factores que hacen que tengan este trastorno, como bien menciona en la teoría de Sigmund Freud que se enfoca en el desarrollo de la personalidad, explica claramente cómo se deben desarrollar, por lo contrario si no se concluye bien este desarrollo atrae grandes consecuencias en la edad adulta.